

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Penelitian yang sudah dilakukan oleh penulis berjudul “Rancang Bangun Sistem Administrasi Penjualan Dan Persediaan Berbasis Web Toko Aksesoris Agustini” telah dilakukan proses implementasi sistem. Pada proses sebelumnya yang ada di toko ini muncul berbagai permasalahan seperti dokumen nota penjualan dan kartu stok yang digunakan pada saat ini mengalami kerusakan dokumen, kehilangan serta ketidakjelasan penulisan data pada dokumen yang berbentuk kertas sehingga dapat mempengaruhi pembuatan laporan penjualan dan persediaan. Selain terdapat masalah bagi pemilik toko yang ingin melihat perubahan data yang dilakukan oleh para staf agar dapat mengidentifikasi sumber kesalahan ketika para staf melakukan perubahan data.

Sistem yang dirancang dan dibangun ini menyelesaikan semua permasalahan yang ada pada saat ini. Sehingga berikut adalah beberapa manfaat utama yang diperoleh dari penggunaan sistem ini diantaranya:

1. Transaksi yang sudah dibuat pada sistem dapat secara otomatis membuat dokumen nota penjualan. Sehingga hal ini meminimalisir ketidakjelasan penulisan data pelanggan atau pembelian produk pada nota penjualan ataupun kehilangan nota penjualan.
2. Produk yang sudah dibeli pada transaksi yang sudah lunas akan secara otomatis mengurangi stok produk dan mencatat perubahan stok tersebut langsung ke kartu stok produk yang sudah berbentuk dokumen digital sehingga dapat mengurangi kesalahan penulisan jumlah pengurangan stok produk. Selain itu dikarenakan kartu stok produk sudah berbentuk digital maka menyelesaikan permasalahan seperti kehilangan maupun kerusakan pada dokumen tersebut.
3. Sebelumnya pemilik toko tidak dapat melihat perubahan data yang dilakukan oleh para staf. Namun pada sistem yang sudah diimplementasikan ini membuat pemilik toko dapat melihat riwayat aktivitas perubahan data yang dilakukan para staf toko secara langsung. Sehingga pemilik toko dapat mengidentifikasi dari mana sumber kesalahan data dibuat oleh para staf toko.

Dengan ini maka implementasi sistem administrasi penjualan dan persediaan berhasil mengatasi masalah dalam proses sebelumnya pada toko aksesoris Agustini.

Untuk kedepannya diharapkan sistem yang sudah dirancang dan dibangun ini dapat memberikan manfaat yang signifikan dalam proses keseluruhan administrasi toko.

5.2 Saran

Sistem administrasi penjualan dan persediaan yang sudah dibuat oleh penulis perlu dilakukan beberapa hal agar sistem dapat diterapkan oleh semua pihak yang ada di toko ini. Pertama yaitu pelatihan penggunaan sistem administrasi penjualan dan persediaan. Sistem administrasi penjualan dan persediaan ini merupakan sistem yang baru dirancang dan dibangun oleh penulis, sehingga perlu adanya pelatihan untuk semua bagian seperti pemilik toko, staf penjualan dan staf persediaan agar sistem dapat digunakan untuk proses operasional toko kedepannya.

Terakhir adalah migrasi data, banyak data-data operasional toko yang masih belum masuk ke dalam sistem administrasi penjualan dan persediaan yang baru dirancang dan dibangun ini. Beberapa data seperti data pelanggan, data produk dan riwayat stok produk yang masih ada pada kartu stok dan data penjualan yang masih ada di nota penjualan. Agar data-data tersebut dapat ditampilkan pada sistem, maka perlu adanya proses migrasi data ke dalam sistem administrasi penjualan dan persediaan.

Sistem administrasi penjualan dan persediaan ini masih memiliki beberapa bagian yang bisa dikembangkan secara lebih lanjut. Sehingga dapat meningkatkan sistem administrasi penjualan dan persediaan yang sudah dirancang dan dibangun. Berikut adalah saran untuk pengembangan lebih lanjut diantaranya:

1. Pembuatan formulir pemesanan dalam bentuk *web* yang menampilkan semua produk yang ada pada toko. Formulir tersebut berfungsi untuk pemesanan produk yang dilakukan oleh pelanggan. Sehingga staf penjualan tidak perlu membuat transaksi secara manual di sistem toko melainkan akan terbuat secara otomatis berdasarkan formulir pemesanan yang dikirimkan para pelanggan.
2. Penerapan *payment gateway* untuk mempermudah transaksi yang dilakukan oleh pelanggan karena banyaknya jenis pembayaran yang dapat dilakukan untuk membayar suatu transaksi. Dan hal ini juga akan mempermudah staf penjualan untuk tidak perlu memberitahukan

kepada pemilik toko untuk mengecek pembayaran. Terakhir hal ini juga dapat mempermudah pemilik toko untuk tidak perlu mengecek secara manual pembayaran yang sudah dilakukan oleh pelanggan.

3. Memperluas modul laporan pada sistem toko seperti laporan dalam bentuk bagan, laporan jumlah produk yang terjual perharinya, laporan kategori produk yang paling diminati oleh para pelanggan tiap harinya. Jenis-jenis laporan yang disebutkan tersebut hanya Sebagian kecil dari banyaknya jenis laporan yang dapat dirancang maupun dibangun.

Berdasarkan saran-saran yang sudah disebutkan, diharapkan sistem pada toko ini akan lebih menyajikan berbagai macam informasi untuk pengambilan keputusan untuk pemilik toko, mempermudah pelanggan dalam melakukan pembelian atau pemesanan produk yang dapat meningkatkan kepuasan pelanggan serta meningkatkan kembali proses yang ada pada sistem toko agar lebih sesuai dengan proses administrasi toko.